

Éloge du Masq'alors

Nous avons grandement apprécié, nos amis et nous-mêmes, l'événement Masq'alors dans le cadre du Festival international du masque du Québec qui se tient depuis quelques jours à Saint-Camille.

• Une très belle exposition de masques de plusieurs pays et artistes vaut grandement le déplacement.

Il fallait aussi voir, l'autre après-midi, une pièce de théâtre clownesque époustouflante dans une cour au soleil avec des enfants et des adultes «crampés en deux» pendant une heure. À couper le souffle! Sidérés! La troupe La Calma, deux français et une française, sont des fous furieux de talent. Mimes, comédiens, créateurs, philosophe, poètes et musiciens, rien ne les empêche de s'éclater et de nous chavirer le sérieux car «on est peu de choses», disent-ils! Et, pour notre plus grand plaisir, ce Festival se poursuit jusqu'au 31 mai.

Normand Toupin
Thérèse Legault
St-Adrien